

Ressort: Lifestyle

Sofia Coppola ist verrückt nach Design, Kunst, Ästhetik und Fotografie

Hamburg, 07.08.2013, 13:52 Uhr

GDN - Die US-Regisseurin Sofia Coppola ist nach eigenem Bekunden verrückt nach Design, Kunst, Ästhetik und Fotografie. "Ich bin verrückt nach Design, Kunst, Ästhetik und Fotografie. Ich finde es schön, als Frau das Privileg zu haben, mich mit Mode auszudrücken", verriet Coppola im Gespräch mit dem Magazin "Petra".

"Aber Luxus, mit dem geprahlt wird, ist für mich Exzess." Sonst sei sie allerdings keine Puritanerin, betonte Coppola, deren neuer Film "The Bling Ring" am 15. August in den deutschen Kinos startet. Der Film erzählt die wahre Geschichte einer Teenie-Clique, die in Villen von Paris Hilton, Lindsay Lohan und anderen Prominenten einbricht, Schmuck und Kleidung im Wert von über drei Millionen Dollar stiehlt und es so zu zweifelhaftem Ruhm bringt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19137/sofia-coppola-ist-verrueckt-nach-design-kunst-aesthetik-und-fotografie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619